

YO SE TODO

ENERO

VARONES

Signo zodiacal ACUARIO

El hombre que nazca en este mes, será de mediana estatura, de buen genio y podrá llegar fácilmente al completo dominio de aquella profesión a que se dedique. Entre los nacidos en este mes, figuran muchos sabios y grandes oradores.

Creerá fácilmente cuanto se le diga y no menos fácilmente olvidará sus deudas.

Será devoto, amará a Dios y a su prójimo, y tendrá buena conciencia; además los signos celestiales demuestran que pasará muchos trabajos en su juventud. Será aficionado a los viajes, como igualmente a las mujeres. Hará mucho mejor sus negocios en su casa que fuera de ella. Tendrá varios hijos que le harán feliz en su vejez.

Por su carácter entero y reflexivo, la suerte podrá escapar-sele, pero por fortuna es tenaz, lo cual le llevará a la felicidad de una manera extraordinaria.

Contraerá matrimonio con una mujer que no le corresponderá mucho, y por lo tanto se empeñará algo su dicha; pero en cambio sus hijos alegrarán su hogar y le harán olvidar todos sus sinsabores.

Los días pares son de buen agüero para los varones que nacen en este mes.

RESUMEN

Carácte.—Entero y que no quiere tener culpa, pero es bueno y con coraje.

Familia.—Bastante numerosa y unida.

Amor.—Aunque al final le proporcionará algunos disgustos, saldrá airoso de sus empresas amorosas.

Juego.—Es afortunado y puede jugar con bastante frecuencia sobre todo a la lotería.

Talismán.—Lleve siempre consigo un diamante negro.

YO SE TODO

VARONES

ENERO

Signo zodiacal ACUARIO

El hombre que nace en este mes, será de mediana estatura, de buen físico y podrá llegar fácilmente al completo desarrollo de aquella profesión a que se dedique. Entre los nacidos en este mes, figuran muchos sabios y grandes oradores.

Constitución bastante suavia se le da y no menos fácilmente olvidará sus heridas.

Señal devoto, amará a Dios y a su prójimo, y tendrá buena conciencia, además los signos celestiales demuestran que será muchos trabajos en su juventud. Será aficionado a los viajes como igualmente a las mujeres. Hará mucho mejor sus negocios en su casa que fuera de ella. Tendrá varios hijos que le harán feliz en su vejez.

Por su carácter serio y colérico, será escrupuloso en sus costumbres, pero por fortuna es feliz, ya que le favorece la felicidad de una manera extraordinaria.

Contrata matrimonio con una mujer que no lo corresponda del todo, y por lo tanto se empadraná algo en dicha casa, en cambio sus hijos elevarán su hogar y le harán olvidar los días sus amarguras.

Las tres partes son de buen agüero para los varones que nazcan en este mes.

RESUMEN

Intelecto.—Bastante y que no quiere tener calma, pero es bueno y de buen carácter.

Fortuna.—Bastante honrosa y abundante.

Amor.—Aunque al final se proporcionalmente algunos disgustos, al fin triunfa de sus empresas amorosas.

Trabajo.—Es esforzado y puede jugar con bastante frecuencia a la lotería.

Religión.—Siempre con un diamante negro.

YO SE TODO

MARZO

VARONES

Signo zodiacal ARIES

El hombre que nazca bajo la influencia del mes de Marzo, será de estatura regular, de rostro agradable y algo moreno. La mayor parte de ellos tendrán algunas señales en la cara parecidas a las de las víruelas y tendrán inclinación a las mujeres y al dinero. Estarán en peligro de ser heridos en la cara o en la cabeza y muy expuestos a ahogarse.

Su temperamento leal y noble le hará que algunas veces le hagan traiciones, pero no se apure por ello pues su carácter y buenas cualidades le harán vencer sobre todos.

Por cuestión de dinero tendrá algunos disgustos y le deberán cantidades de las cuales solo cobrará en parte.

Será emprendedor y tendrá suerte en algunos negocios, pero personas que le envidian por sus buenas cualidades tratarán de perjudicarlo, aunque no lograrán nada por estrellarse contra la nobleza y seriedad de su carácter.

En cuestiones amorosas no será muy afortunado pues las mujeres le tienen en un concepto muy distinto de lo que es en realidad y tan solo hay una que le comprende y puede hacer su felicidad.

Los días pares son de buen agüero para los varones nacidos en este mes.

RESUMEN

Carácter.—Excesivamente afable aunque a veces se irrita bastante por los disgustos. Muy agradable en su trato y a ratos enérgico.

Familia.—Bastante al principio en alguna discordia Existencia muy tranquila.

Amor.—No muy afortunado pero encontrará una persona que sabrá darle buenos consejos y que debe aceptar.

Juego.—Muy mala suerte, no juegue nunca a nada. Con la nobleza de su trabajo encontrará lo que otros buscan en el azar.

Talismán.—Lleve siempre consigo una piedra Amatista.

Signo zodiacal ARIES

El hombre que nazca bajo la influencia del mes de Marzo, será de estatura regular, de rostro cuadrado y algo fino. La mayor parte de ellos tendrán algunas señales en la cara parecidas a las de las viruelas y tendrán inclinación a las mujeres y al dinero. Estarán en peligro de ser heridos en la cara y muy expuestos a abortos.

Su temperamento es leal y noble, le han que algunas veces le hacen travesuras, pero no se aparta por esto de su deber y buenas cualidades le harán vencer sobre todos.

Por cuestión de dinero tendrán algunas disputas y le harán cambios de las cosas solo cobrándose en parte.

Para emprenderlo y tendrá suerte en algunos negocios, pero personas que le resistan por ser buenas ciudades, valdrán de particular, aunque no lo harán nada por el mundo contra la codicia y seriedad de su carácter.

En cuestiones amorosas no será muy afortunado pues las mujeres le tienen en un concepto muy distinto de lo que es en realidad y tan solo hay una que le comprende y por lo tanto le felicita.

Los dos días son de buen agüero para los varones nacidos en este mes.

RESUMEN

Carácter.—Especialmente estable aunque a veces se irrita bastante por los disgustos. Muy cuadrado en su físico y a veces enojado.

Familia.—Bastante al principio en algunas discordias, pero luego muy tranquila.

Amor.—No muy afortunado pero encontrará una persona que sabrá darle buenas cosas y que debe aceptar.

Juego.—Muy mala suerte, no juega nunca a nada. Con la honesta de su carácter encontrará lo que otros buscan en el juego.

Talento.—Esto siempre cambia por objeto Analista.

YO SE TODO

ABRIL

VARONES

Signo zodiacal TAURO

Los varones que nazcan en este mes, tendrán el rostro blanco, la boca grande y el cuello gordo, estará pronto a enfurecerse, será atrevido, presuntuoso y cruel. Además tendrá mucha inclinación por las mujeres, sufrirá varias afrentas y desgracias.

Será muy ambicioso, afortunado en el comercio, desgraciado y fugitivo en algún negocio, estudioso mal pensado y diligente. Estará en peligro de un robo. Tendrá una mujer con bienes y adquirirá más fortuna por herencias que por trabajos. Saldrá bien en todos los negocios y será comunicativo. Debe guardarse del juego, y según los astros estará sujeto a padecer dolores de muelas.

Tendrá una juventud algo azarosa por su espíritu emprendedor, pero se colmará de dicha al contraer matrimonio con una mujer, que además de quererle poseerá bienes de fortuna y vivirá el resto de su vida muy fuerte y será mucho más rico.

Será amigo de los viajes y muy cariñoso con los niños.

Los días noves de una sola cifra son de buen agüero para los varones nacidos en este mes.

RESUMEN

Cáncer.—Jugeton, listo, bueno y demasiado confiado.

Familia.—Bastante numerosa. Tendrá con ella discusiones que durarán bastante tiempo, sobre todo con los nacidos en su mismo pueblo.

Amor.—Muy afortunado pero poco correspondido por la familia de ella.

Juego.—Mucha suerte a la lotería pero, no debe jugar nada más que en el mes de Abril y en el sorteo de Navidad.

Talismán.—Lleve consigo siempre una esmeralda.

YO SE TODO

AVANONES

ABRIL

¿SIGNO XODÍSTICAL TALIRO

Los varones que nacen en este mes, tendrán un rostro blanco, la boca grande y el cuello grande, así como los ojos grandes, será afreído, presuntivo y cruel, además tendrá mucha inclinación por las mujeres, soltará varias amantes y habrá una...

... será muy ambicioso, esforzándose en el comercio, de ganancia de y lujivo en el fin de los estudios mal venidos, el fin de la gente. Estará en peligro de un robo, tendrá una mala conciencia y adquirirá más fortuna por aventuras que por trabajos. Saldrá bien en todos los negocios y será conquistador. Debe guardarse del juego y según los datos habrá peligro a perder dolores de muerte.

Tendrá una inventiva algo arcaica por su espíritu emprendedor, pero se colmará de dicha al encontrar matrimonio con una mujer, que además de quererle poseerá bien de fortuna y vivirá el resto de su vida muy fuerte y será mucho más rico.

... será amigo de los viajes y muy católico con los niños. Después de ahora de una sola clase son de buena fortuna para los varones nacidos en este mes.

RESUMEN

Carácter:—Juguetón, listo, pero a veces demasiado hablador.
Familia:—Bastante buena, está, tendrá con ella diez millones que durará bastante tiempo, sobre todo con los niños, en su mismo pueblo.

Amor:—Muy atormentado por el poco tener, debido por la mala de la...

Juego:—Buena suerte en la lotería pero no debe jugar nada más que en el mes de Abril y en el mes de Navidad.

Talento:—Llave y habilidad por sus enseñanzas.

YO SE TODO

MAYO

VARONES

Signo zodiacal GERMINIS

El hombre nacido bajo este signo zodiacal, será de regular estatura, más bien alto, comedido, bien formado y de débil complexión, hará apreciarse de todos por su virtud y gobernará bien su familia por su excelente trato y energía, sin excederse para no aparecer grosero. Hará o proyectará viajes a países lejanos separados por agua. Será atento, galante, ambicioso, valiente, escrupuloso, gracioso y amable odiando la lujuria y amando la piedad.

El Cielo le amenaza con mordisco de animal venenoso, pero no llegará a consumarse por su prevención.

Tendrá una infancia agitada, llegará fácilmente a hacerse ayudar, porque tiene la consideración de todos los que le conocen.

Un poco testarudo y muy despreocupado, no se acuerda del día de mañana.

Le quieren mucho y su juventud será dichosa y tranquila haciendo un feliz casamiento, aunque tendrá algunos disgustos por cuestiones de intereses.

Por sus dotes extraordinarios, será muy bien mirado por las mujeres.

Le son favorables los días pares de dos cifras.

RESUMEN

Carácter.—Muy afable y bueno y le gusta cambiar de ideas, por lo menos las últimas le hacen olvidar las anteriores.

Familia.—Poco numerosa y muy bien avenida, Sus hijos le harán feliz.

Amor.—Amará con fortuna y será correspondido pero cuida de los celos.

Juego.—Será afortunado, procure jugar con calma y no con locura.

Talismán.—Lleve siempre consigo un topacio.

Signo zodiacal GERMINIS

El hombre nacido bajo este signo zodiacal, será de regular estatura, más bien alto, comedido, bien formado y de débil complexión, para aproximarse de todos por su virtud y poder— hará bien su familia por su excelente tacto y energía, sin ex— colarse para no parecer grosero. Hará o proyectará viajes a países lejanos separados por agua. Será atento, galante, ambí— cioso, valiente, escrupuloso, gracioso y amable cuando la injuria y amando la verdad.

El Cielo le muestra con moldisco de animal venenoso, pero no le hará a consumirse por su preservación.

Le da una libranza agitada, le dará fácilmente a hacerse y andar porque tiene la consideración de todos los que le co— nocen.

Un poco temido y muy desprecocado, no se acuerda del día de mañana.

Le gustan mucho y su juventud será dichosa y tranquila, le hace bien un feliz casamiento, aunque tendrá algunos disgustos por cuestiones de intereses.

Por sus dotes extraordinarias, será muy bien tratado por las mujeres.

Le son favorables los días pares de los meses.

RESUMEN

Carácter.—Muy amable y bueno y le gusta cambiar de ideas, por lo menos las últimas le hacen olvidar las ante— riores.

Familia.—Poco numerosa y muy bien avenida.

Sus hijos le harán feliz.

Amor.—Amor con fortuna y será correspondido pero sufre de los celos.

Logro.—Será rico cuando procure pagar con calma y no con locura.

Talento.—Tiene siempre consigo un talento.

YO SE TODO

AGOSTO

VARONES

Signo zodiacal VIRGO

El hombre nacido en este mes, tendrá la cara algo larga, el cabello abundante y bastante rizado, será ambicioso, enredador y valiente, pero muy variable en sus designios. Será de muy buena complexión y estará bien formado.

Su temperamento será de orgullo, lo cual le proporcionará algunos disgustos, porque cree no necesitará a nadie y esta es una gran falta, porque aunque sea muy emprendedor, los recursos le faltan, lo mismo que los conocimientos necesarios para muchas cosas que desea emprender.

No es amigo de reconocer sus faltas, siempre por soberbia por lo cual tendrá disgustos frecuentes con su familia, pero afortunadamente su buen corazón hace que sea muy bien apreciado por todos los que le rodean y de esa forma, conserva todas sus simpatías.

Amará mucho a una mujer por la cual no será correspondido, pero no debe apurarse, pues afortunadamente se librará de ella, que no será todo lo buena que se merece.

Será negociante y amigo de viajes, pero no debe fiarse de algunas personas que le alaban y lo que le hacen es traicionarle; ocasionándole algunas pérdidas de dinero.

Los días pares de una sola cifra le son favorables.

RESUMEN

Carácter.—Muy entero, energético, casi furioso pero noble en el fondo.

Familia.—Numerosa y con bastante discordia.

Amor.—Bastante afortunado, pero no quiere como le quieren.

Juego.—Juegue poco, pues la fortuna la tendrá con el trabajo, pero no obstante en algunas loterías alcanzará premios.

Talismán.—Lleve siempre consigo una perla fina.

YO SE TODO

SEPTIEMBRE VARONES

Signo zodiacal LIBRA

El que naciere en este mes, según la quiromancia de Indáigne y otros célebres autores, tendrá el rostro agradable y el cuerpo muy proporcionado en todas sus partes; será atrevido en el hablar, sabio, prudente y de gran reputación entre los hombres virtuosos, muy justo en sus dichos y hechos y muy apreciado de todo el mundo a causa de sus buenas costumbres, dará buenos consejos a sus amigos y estará sujeto a alguna enfermedad de carácter leve.

No será muy afortunado en le que emprenda por propia iniciativa, en cambio todo lo que proponga a los demás, se realizará a satisfacción. Esto es una desgracia que no se puede explicar.

Amigo de viajes proyectará uno por agua que no fácil se realice.

Será afortunado en cuestiones amorosas y hará buen matrimonio con una mujer que además del cariño que le tiene posee algún dinero.

Será caritativo y amigo de hacer bien, sea como sea, por cuya condición será muy estimado por todos.

Tendrá suerte en la lotería y su existencia llena de tranquilidad.

Los días impares de cada mes, le son de buen agüero

RESUMEN

Carácter.—Algo exaltado, aunque sabe reconocer las faltas que tiene.

Familia.—Bastante numerosa pero con mucha avenencia.

Amor.—Le serán muy fieles, pues siendo de trato muy agradable, tiene muchas ocasiones a las cuales no tendrá fuerza de poder resistir.

Juego.—Juegue moderadamente, porque es afortunado, sobre todo a la lotería, pero no abuse de esta circunstancia.

Talismán.—Lleve siempre el ópalo como talismán.

SEPTIEMBRE VARONES

Signo zodiacal LIBRA

El que nazca en este mes, según la pureza de la imaginación y otros estímulos, tendrá el rostro agradable y el cuerpo muy proporcionado en todas sus partes; será atrevido en el hablar, sabio, prudente y de gran reputación entre los hombres virtuosos, muy justo en sus dichos y hechos y muy aprecioado de todo el mundo a causa de sus buenas costumbres. Esta buena consaja a sus amigos y parientes, así como a alguna enfermedad de carácter leve.

No será muy adelantado en la que emprenda por propia iniciativa, en cambio todo lo que proponga a los demás, se convertirá a satisfacción. Esto es una desgracia que no se puede explicar.

Amigo de viajes proyectará uno por vez que no le será fácil realizar.

Señal de honor en cuestiones amorosas y hará buen matrimonio con una mujer que además del cariño que le tiene posea algún dinero.

Señal castivo y amigo de hacer bien, sea como sea, por cuya condición será muy estimado por todos.

Tendrá suerte en la lotería y en algunas otras de gran ganancia.

Los días impares de cada mes, le son de buen augurio.

RESUMEN

Carácter.—Algo exaltado, aunque sabe reconocer las faltas que tiene.

Familia.—Bastante numerosa pero con mucha prosperidad.

Amor.—Le será muy fiel, pues siendo de trato muy agradable, tiene muchas ocasiones a las cuales no le faltará de poder resistir.

Luz.—Luzo moderadamente porque es atorinado, sobre todo a la lotería, pero no posee de esta circunstancia.

Talento.—Lleva siempre el óvalo como talisman.

YO SE TODO

OCTUBRE

VARONES

Signo zodiacal ESCORPIO

El varón que nazca bajo el dominio del signo zodiacal Escorpio, será de cuerpo agraciado, su cara subido de color y generalmente de cabellos rubios. Será de genio pronto, inconsciente, prometerá una cosa y hará otra, de tal modo que pocos se liarán de él por miedo a salir engañados, pero en el fondo es de un corazón noble y bondadoso.

Será un poco avaro y si no mirara tanto en gastar le haría ganar mucho dinero; además no se atreve a emprender nada, pues tiene miedo de aventurar algo, pero a pesar de estos temores tiene suerte en los negocios los cuales no aprovecha tanto como debiera.

Viajará y en algún viaje la fortuna le oñrecerá ocasión de prosperar; aprovechar el momento de hacerse rico es de sabios dejarlo pasar es de necios.

En amores no será muy afortunado durante la época de soltero pero en cambio al pasar a la de casado, será muy feliz con su mujer e hijos, y su hogar será dichoso y alegre.

Hablarán mucho de sus actos, pero no debe hacer caso de ellos, pues en todos los órdenes hay personas envidiosas del bien ajeno y procuran derrumbarlo. Vejez tranquila y con bienes.

Le son favorables los días nones de dos cifras de cada mes.

RESUMEN

Carácter.—Bueno, agradable en su trato y de buenos sentimientos.

Familia.—No mucha. Los hijos velarán mucho por él.

Amor.—Hará un casamiento digno de sus cualidades morales y será feliz.

Juego.—No es muy afortunado, absténgase de jugar.

Talismán.—Lleve siempre consigo como talismán el záfiro.

Signo zodiacal ESCORPIO

El varón que nace bajo el dominio del signo zodiacal Escorpio, será de aspecto atractivo, su cara acentuada de color y generalmente de cabellos rubios. Será de genio pronto, independiente, pronto en las cosas y hará oír de tal modo que pocas se learán de él por miedo a salir enojados, pero en el fondo es de un corazón noble y bondadoso.

Será un poco avaro y si no mirara tanto en gastar se haría ganar mucho dinero; además no se atreve a emprender nada, pues tiene miedo de avergonzarse, pero a pesar de esto le acomoda mucho más en los negocios los cuales no aprovecha tanto como debería.

Viajará y en algún viaje la fortuna le ofrecerá ocasión de prosperar, aprovechar el momento de prosperar es bastante difícil para él de hecho.

Los amores no será muy afortunado durante la época de soltero pero en cambio se casará a la vejez, será muy feliz con su mujer e hijo y su hogar será dichoso y alegre.

Trabatará mucho de sus actos pero no debe hacer caso de ellos, pues en tales los órdenes hay personas envilecidas del bien ajeno y procuran derribarlo. Vejez tranquila y con hijos.

Los días favorables los días nubes de los días de cada mes.

RESUMEN

Carácter.—Bueno, agradable en su trato y de buenos sentimientos.

Familia.—De media. Los hijos serán muchos por él.

Amor.—Tiene un carácter digno de sus compañeros, pero es un poco tímido.

Juego.—No es muy afortunado, debe dejarse de jugar.

Talento.—Tiene siempre consigo como tallo el éxito.

YO SE TODO

NOVIEMBRE

VARONES

Signo zodiacal SAGITARIO

El hombre que nazca en este mes, será débil de complexión, de genio pronto y soberbio. amará el estudio y la virtud; será aficionado a ver países, ganará algún dinero en su juventud y sus amigos le envidiarán por sus buenas cualidades.

Dominará sobre muchos, será muy bien recibido en sociedad, generoso con sus amigos, enemigo de la ociosidad, y muy mal recompensado de aquellos a quienes haya protegido.

Será hombre de muchas ideas y tendrá una que todo el mundo se la quilará, pero no haga caso y hágala, pues le ha de dar bastante dinero. Tiene una persona que le aprecia mucho, pero como no la corresponde, sino se guarda de ella, le costará algún disgusto.

Con las mujeres será afortunado, pues las conquistas le serán fáciles y, al fin encontrará una que le hará dichoso y feliz después de su matrimonio.

Amigo de negocios, emprenderá muchos, pero la suerte solo le favorecerá en algunos, generalmente en los que emprenda acompañado de otras personas, Protegerá a los necesitados y por su buen corazón será muy estimado por todos los que le rodean.

Le son favorable los días nones de una sola cifra de cada mes.

RESUMEN

Carácter.—Enérgico bondadoso, amigo de hacerse respetar y en general franco y noble.

Familia.—No muy numerosa, y de vez en cuando le proporcionarán disgustos, que no serán muy importantes porque sabrá dominarlos a todos.

Amor.—Muy afortunado.

Juego.—No tiene mucha suerte, por lo tanto debe reuir al azar.

Talismán.—Debe llevar siempre como talismán una diamantista.

YO SE TODO

DICIEMBRE

VARONES

Signo zodiacal CAPRICORNIO

El hombre que nazca en este mes, será de buena compleción y honrrado aunque algo soberbio y lujurioso. Generalmente tendrán una señal en la cabeza o en el brazo derecho, en los talones o en un muslo; será servicial para con sus amigos, pero muy mal correspondido, el Cielo le amenaza de mordedura de perro rabioso, será colérico y muy religioso.

Tiene un temperamento más pronto melancólico y sujeto por momentos de contrariedades frecuentes, visto que es inabordable y manda a paseo a cualquiera, lo cual les causa tristeza a los que le aprecian.

Amigo de negocios, ganará dinero en uno de ellos pero trabajará mucho hasta llegar a su ideal.

Tendrá varias conquistas amorosas y una de ellas intentará envolverle en un mal asunto, del cual saldrá airoso en muy poco tiempo.

Casará joven y será feliz en su matrimonio, siendo muy respetado y apreciado por sus hijos.

Le son de buen agüero los días impares de una cifra de cada mes.

RESUMEN

Carácter.—Violento y exaltado, tiene un pronto algo foerte pero se deja dominar facilmente.

Familia —Bastante numerosa pero muy discordantes con algunos disgustos entre si.

Amor.—Le quieren poco, aunque se esfuerzen en demostrar lo contrario. Unicamente en su casa encontrará cariño verdadero.

Juego.—No juege ni a la lotería pues tiene bastante desgracia en ello.

Talismán.—Debe llevar siempre como talismán la piedra de los Alpes.

VARONES

Signo zodiacal CAPRICORNIO

El hombre que nace en este signo, sea de buena complexión y honesto aunque algo egoísta y injusto. Generalmente tendrá una señal en la cabeza en el mismo sentido en los lados o en el mismo lado. Especialmente en los ojos, pero muy mal correspondido. El signo le muestra de manera de buena apariencia, pero colérico y muy rebelde. Tiene un temperamento más pronto melancólico y apático por momentos de contrariedades frecuentes, visto que es inoportuno y manda a pasarse a cualquier, lo cual le causa fatiga. Le gusta que le atiendan. Amigo de negocios, ganará dinero en su vida, pero bajará mucho hasta llegar a su ideal. Le gusta varias cosas, aunque algunas y una de ellas infantes. Conviene que sea un matrimonio, pero difícilmente en muy poca tiempo. Es ambicioso y se dedica en su propia vida, pero muy respetado y querido por sus hijos. Le son de buena cuenta los negocios de una casa de comercio.

RESUMEN

Carácter.—Vejoso y exaltado, tiene un punto algo torpe. Pero se debe dominar fácilmente.
 Familia.—Bastante numerosa pero muy discordante con algunos disgustos entre sí.
 Amor.—Le quieren poco, aunque se encuentran en demasía lo contrario. Especialmente en su casa encontrará cariño verdadero.
 Lugar.—En lugar ni a la fortaleza que tiene bastante desgracia en su vida.
 Talismán.—Debe llevar siempre como talismán la piedra de los Alpes.

YO SE TODO

ENERO

HEMBRAS

Signo zodiacal ACUARIO

La mujer que nazca en este mes, será de una linda figura; sus ojos respirarán el más puro amor, Desde su juventud será buscada por sus adoradores y antes de los veinte años se presentará uno de cierta edad para casarse, pero alguien lo trató de impedir.

En cuanto a su carácter, será soportable; amará a su marido, será buena madre, prudente como las mujeres pueden serlo, discreta y económica siempre que no se trate de gastar para sí.

Será devota, Sabrá amar a los suyos y será afortunada en amores siendo correspondida.

Aunque tiene alguna amiga que la aconseja sobre su porvenir, no debe fiarse mucho, pues tiene quien la envidia y con sus consejos trata de entorpecela su destino.

Su horóscopo le asegura que adquirirá alguna fortuna y que sabrá conservarla por los buenos dotes económicos que adornan a toda mujer nacida bajo este signo zodiacal.

Una existencia feliz y dichosa será el mejor premio a su laboriosidad y amor a los suyos, consagrándose a una vida tranquila y apacible desde su matrimonio con el hombre que ella sueña.

Los días nones de una sola cifra son de buen agüero para las hembras nacidas en este mes.

RESUMEN

Caracter.—Bondadoso y noble, de buenos sentimientos y de gran corazón.

Familia.—No muy numerosa y toda muy unida, aunque alguna vez surgiran disgustos de relativa importancia.

Amor.—Buena suerte en los amores, pero no se confie mucho pues uno sólo es quien bien la quiere.

Juego.—No debe jugar a nada, pues la suerte no le es muy propicia en el azar.

Talisman.—Deben llevar siempre como talisman una perla fina.

YO SE TODO

FEBRERO

HEMBRAS

Signo zodiacal PISCIS

La mujer que nazca bajo el signo zodiacal de Piscis será de buena complexión, amable y humanitaria para con los pobres se portará muy bien, amará a su marido y a sus hijos y hará muchas cosas impensadamente en perjuicio suyo.

Tiene buen corazón y mucha confianza con todo el mundo y será algunas veces por los mismos que la hayan hecho algun favor.

Su horóscopo la asegura una vida tranquila y dichosa, con ligeros disgustos de familia que durarán muy poco.

Será solicitada en su juventud y hará buen matrimonio con un hombre trabajador que la hará feliz.

Según la influencia de los astros, su pronostico la asegura una existencia tranquila.

Los dias pares son de buen agüero para las mujeres que nazcan en este mes y especialmente los de dos cifras,

RESUMEN

Carácter.—Distraído y de pocas ideas y aunque no le gusta mucho el trabajo tiene mucha ingeniosidad.

Familia.—Poco numerosa y no muy de acuerdo con su modo de pensar, sobre todo en cuestiones de dinero.

Amor.—Será afortunada solamente con un hombre cuya circunstancias ha de aprovechar para su casamiento.

Juego.—Puede jugar a la lotería, sobre todo en la segunda semana de cada mes, pues no es desgraciada.

Talismán.—Lleve consigo siempre un coral.

YO SE TODO

MARZO

HEMBRAS

Signo zodiacal ARIES

La mujer que nazca bajo la influencia del mes de marzo, será bien formada, de regular estatura, alegre y mucho ingenio.

Será algo celosa y ambiciosa. Los astros la pronostican que sufrirá algunos dolores y vahidos de cabeza y jaquecas.

En su juventud luchara con algunas enfermedades de poca importancia en su mayoría cerebrales.

Muy resuelta para todos los asuntos, sabrá resolver estos con gran acierto y habilidad, lo cual le hará captarse la simpatía de todos.

Un brillante porvenir le asegura una vejez muy tranquila y llena de satisfacciones que logrará obtener después de enconadas luchas con algunos familiares que la envidian.

Procure hacer pocos viajes en pos de la felicidad pues ésta la hallará muy cerca del lugar donde nació.

Tendrá varios adoradores, habiendo entre ellos, dos que la quieren y que no sabrá por cual decidirse teniendo que soportar por esta causa una lucha interna que la proporcionará un ligero disgusto, pero que su buen sentido hará que salga bien de su empeño.

Los días nones son de buen agüero para las hembras que hayan nacido bajo el dominio del signo zodiacal Aries.

RESUMEN

Carácter.—Algo fuerte, pero pronto se le pasa y todo lo olvida, por lo demás es en extremo agradable y será muy respetada por aquellos que la rodean.

Familia.—No muy numerosa y aunque al principio estarán en discordia luego tratarán de halagarla, algunos no muy de corazón.

Amor.—Bastante afortunada si sabe elegir con acierto al hombre que ha de hacerla feliz, de lo contrario será muy desgraciada.

Juego.—Tiene buena suerte aunque no debe aprovecharse mucho de ella para que no la origine un disgusto, puede jugar aunque sin exceso.

Talismán.—Lleve siempre una Amatista.

YO SE TODO

ABRIL

HEMBRAS

Signo zodiacal TAURO

La mujer que nazca en el trascurso de este mes será bien formada de cuerpo, la cabeza la tendrá proporcionada y los cabellos algo rizados. Será de buena complexión y muy estudiosa de modo que podrá formar un buen caudal. Será prudente e ingeniosa y solo pensará en sus negocios. Los astros la anuncian que estará sujeta a algunos dolores de muelas y de ojos. En su juventud no tendrá tenacidad, pero al llegar a cierta edad cambiará totalmente de vida y se abstendrá de tratar con las personas aquellas que la daban consejos no muy buenos.

No se la deben confiar secretos de mucha importancia, pues será algo indiscreta y algunos de ellos publicará sin pensar en el perjuicio que ocasionará a los que se los confiaron creyéndola muy reservada.

Será muy generosa, murmuradora y bastante iglesiera.

Su existencia será muy tranquila y su vejez estará bien protegida por personas que de veras la quieren.

En su existencia encontrará un hombre que sabrá darle su amor y la hará muy dichosa, aunque algunas personas envidiosas le aconsejarán cosas contrarias.

Viajará con alguna frecuencia.

Los días pares de cifras dobles son de buen agüero para las nacidas en este mes.

RESUMEN

Carácter.—Demasiado confiada y de poca energía, no sabe decir a nada que no.

Familia.—Numerosa y parte de ella hará su carrera en el ejército, un pariente será aficionado a los toros o torero.

Amor.—Será afortunada y la solicitarán varios pretendientes, uno con mucho dinero.

Juego.—No juegue a nada, pues perderá todo lo que posea.

Talismán.—Lleve siempre consigo una esmeralda.

Signo zodiacal TAURO

La mujer que nace en el transcurso de estas tres semanas y jornadas de marzo la cabeza la tendrá proporcionada y los cabellos algo rizados será de buena complexión y sus rasgos de la cara que podrá formar un buen casto. Será bastante e inteligente y solo pensará en los negocios. Los rasgos la muestran que estará guapa a algunas mujeres de mujeres y de ojos de un tamaño de tanto tamaño, pero al llegar a cierta edad cambiará totalmente de vida y se dedicará de tanto una persona a otra. Que la vida sea sencilla no muy brillante.

No se la deberá confiar cosas de mucha importancia. Que sea algo sencilla y algunas de ellas podrían ser buenas en el mundo por momentos a lo largo de la vida. Tanto en el mundo como en el hogar.

Sea muy generosa, amantísima y bastante ligera. En esta vida será muy tranquila y en ella será una mujer que pensará que de vez en cuando. En su existencia encontrará pronto que será una persona y la vida muy buena aunque algunas veces en los momentos de necesidad como en otros. Vivirá con algún bienestar. Los días pasarán así a lo largo de la vida, pero las noticias de ella son.

RESUMEN

- Carácter.-- Demasiado continua y no tiene energía, no sabe decir a nada que no.
- Familia.-- Numerosa y parte de sus hijos se criarán en el exterior, un pariente será el segundo a los pocos años.
- Amor.-- Será atormentada y la relación con otros presentará ser una con mucho tiempo.
- Juego.-- No juega a nada, pero cuando está en el juego.
- Talento.-- Tiene siempre un talento muy pequeño.

YO SE TODO

M A Y O

HEMBRAS

Signo zodiacal GEMINIS

La mujer que nazca en mayo, será bastante bella y graciosa, inteligente y algunas veces tosca y revoltosa, lo cual la acarreará algunos disgustos. Será muy amada en su juventud a causa de su belleza.

Con bastante discordia entre su familia, tendrá algunos disgustos con los seres mas allegados. Su natural será muy moderado y reusará todo trato con aquellas personas que comprende pueden hacerla daño, sobre todo por falsas historias y chismes de vecindad.

Las nacidas en este mes, bajo el poder del mejor de los signos zodiacales del año, las llevará su suerte a las mejores y más afortunadas empresas.

Un pariente no muy lejano querrá hacerla su esposa, pero no creyendo en sus palabras le desechará para unirse a un hombre serio y formal, que sabrá hacerla feliz y será muy amante de sus hijos.

La gusta bastante la cama y nunca será dueña de hacer su voluntad.

No haga mucho caso de sus amigas, alguna de las cuales acaso por envidias, querrá buscarla un gran disgusto, del cual podrá alejarse gracias a su talento.

Son de buen agüero los días pares de cifras sencillas,

RESUMEN

Carácter.—Muy agradable y bueno pero un poco testaruda. Será muy agradable en sociedad.

Familia.—Poco numerosa y parte de ella la querrá mucho, por lo cual estará libre de disgustos.

Amor.—Muy afortunada, pero cuide de los celos que suelen causar desgracias.

Juego.—Puede jugar segura de que los astros la protegen.
Talisman.—Lleve siempre consigo un topacio.

YO SE TODO

MEMBRAS MAYO

Signo zodiacal GEMINIS

La mujer que nace en mayo, sea bastante bella y es-
 tivo inteligente y algunas veces tiende a ser un tanto
 la escarabajo algunos de estos. Pero muy raras en su
 ventura a causa de su belleza.

Con bastante frecuencia entre su familia, tendrá algunas
 dificultades con los seres más allegados en natural más que
 moderada y cuando lo trata con algunas personas que
 comparten su misma manera de ver, sobre todo por estas las
 cosas y algunas de sus ideas.

Las cosas en este mes, pero el poder del mes de su
 signo, comienza del año, las cosas se separa a las cosas
 de y más algunas cosas.

El período de mayo, algunas cosas se separa de
 en no obstante, sus puntos de vista, las cosas y
 un hombre serio y formal, que será capaz de ser y
 muy grande de sus ideas.

La vida durante la vida y durante los días de la vida
 en su vida.

Los días malos, cada uno de los días malos de los malos
 caso por causas, durante los días, en caso de que, de
 una buena manera, que es un punto.

Los días malos, cada uno de los días malos.

RESUMEN

Carácter—Mayo, algunas y algunas cosas en su vida.
 de ser muy algunas en su vida.

Amor—Mayo, algunas y algunas cosas en su vida.
 por la vida, algunas cosas en su vida.

Amor—Mayo, algunas y algunas cosas en su vida.
 los días malos.

Amor—Mayo, algunas y algunas cosas en su vida.
 los días malos.

Amor—Mayo, algunas y algunas cosas en su vida.
 los días malos.

YO SE TODO

JULIO

HEMBRAS

Signo zodiacal LEO

La mujer que nazca en este mes, será bastante linda, atrevida y difícil de contentar. La gustará chismear y divertirse, será enamoradiza y amada de muchos que por su atractivo llamará la atención de todos, siendo ésta la causa de los celos de su marido.

Tiene el defecto de escuchar a todo el mundo y darle la razón al último que la ha hablado, afortunadamente tendrá mucha diplomacia y sabrá quedarse con aquello que más crea conveniente.

Amiga de hacer el bien, encontrará en todo momento una ocasión para favorecer a quien lo necesita.

Será muy solicitada por varios adoradores y uno de ellos, el más tenaz, intentará una locura que no llevará a cabo.

Será muy ambiciosilla en interés y amores y procurará a todo trance rehuir los consejos que la dará una persona que se titulará de su amistad aunque sus ideas reflejan todo lo contrario.

Su tranquilidad de conciencia y la bondad de su carácter la harán ser una mujer ideal y deliciosa, de agradable trato en sociedad y muy apreciada y respetada por todos los que la rodean.

Los días nones de dos cifras son de buen agüero para las mujeres nacidas en Julio.

RESUMEN

Carácter.—Social, franco y bueno en extremo cariñoso.

Familia.—Numerosa, muy unida y poco amiga de disgustos entre sí.

Amor.—Hará un buen matrimonio y su marido será modelo de caballeros, pero tendrá disgustos por causas de los celos, aunque afortunadamente estos disgustos no serán muy frecuentes.

Juego.—No es muy desgraciada en el juego, pero los astros no le son muy propensos al azar y no debe jugar con exceso.

Talismán.—Lleve siempre una Esmeralda.

Signo zodiacal LEO

El mundo que vive en este momento, está en una gran crisis, y el mundo de nosotros, a quienes llamamos y dirigimos, está en una gran crisis y el mundo de nosotros, a quienes llamamos y dirigimos, está en una gran crisis...

Y ante el hecho de que el mundo, a todo el mundo y a todo el mundo, está en una gran crisis, y ante el hecho de que el mundo, a todo el mundo y a todo el mundo, está en una gran crisis...

Antes de ir al trabajo, en cualquier caso, es necesario tener una idea clara de lo que se va a hacer, y de lo que se va a hacer, y de lo que se va a hacer...

En el mundo, a todo el mundo y a todo el mundo, está en una gran crisis, y ante el hecho de que el mundo, a todo el mundo y a todo el mundo, está en una gran crisis...

Y ante el hecho de que el mundo, a todo el mundo y a todo el mundo, está en una gran crisis, y ante el hecho de que el mundo, a todo el mundo y a todo el mundo, está en una gran crisis...

Las relaciones de los hombres con los hombres, para las mujeres, no son fáciles.

RESUMEN

El mundo, a todo el mundo y a todo el mundo, está en una gran crisis, y ante el hecho de que el mundo, a todo el mundo y a todo el mundo, está en una gran crisis...

Y ante el hecho de que el mundo, a todo el mundo y a todo el mundo, está en una gran crisis, y ante el hecho de que el mundo, a todo el mundo y a todo el mundo, está en una gran crisis...

Las relaciones de los hombres con los hombres, para las mujeres, no son fáciles. Las relaciones de los hombres con los hombres, para las mujeres, no son fáciles...

YO SE TODO

AGOSTO

HEMBRAS

Signo zodiacal VIRGO

La mujer nacida en este mes, será de rostro bien formado, mirada agradable y voz clara y melodiosa, estando toda ella muy bien proporcionada con el resto de su cuerpo. Será amada de muchos, muy diligente en sus asuntos, aficionada a emprender muchas cosas, principalmente el baile, la música y la aritmética, a mará a Dios y a su prójimo y será algo devota. No estará sujeta a muchas enfermedades por su buen temperamento. Sus buenas cualidades serán causa de que la soliciten muchos en matrimonio, pero no se dejará seducir fácilmente por las apariencias. Como hay tanta diversidad de genios de las mujeres, y este sexo es tan frágil como el cristal y cambia con tanta facilidad como el aire no se puede por ningún concepto a punto fijo decir su horóscopo, sin embargo diré que las que casen tendrán bastantes hijos, serán muy amadas de sus maridos a causa del signo que la domina; serán aseadas en su tocado y muy cuidadosa en educar bien a sus hijos.

Tendrá una existencia tranquila y salvo pequeños disgustos familiares, se llevará a bien con sus parientes, de los cuales alguno quiere, abusar de su buen corazón, ahora que no conseguirá nada, gracias al signo que la protege.

La son de buen agüero los días pares de una cifra.

RESUMEN

Carácter.—Algo furiosa, pero en fondo muy buena y cariñosa.

Familia.—No muy numerosa y combastante afecto entre sí.

Amor.—Aunque de muy dudosa pronostificación, será bastante afortunada y sobre todo la querrán más que ella pueda querer.

Juego.—No debe jugar a nada pues su mala suerte la persigue.

Talismán.—Debe llevar siempre consigo una perla fina.

YO SE TODO

MEMBRAS AGOSTO

Signo zodiacal VIRGO

La mujer nacida en este mes, sea de cualquier forma de milicia agrícola y sea clara y meridional, vivirá toda ella muy bien proporcionada con el resto de su cuerpo. Será amada de muchos muy dignos en sus gustos. Se le conceda a emprender muchas cosas principalmente el baile la música y la jardinería, a más a leer y a escribir y sea algo devota. No estará sujeta a muchas enfermedades por su buen temperamento. Sus buenas cualidades serán causa de que la soliciten muchos en matrimonio, pero no se le dé lugar a ello, sino que se le dé a su gusto. Como hay en algunas personas de este mes de las mujeres, y que se les da tan fácil como el cristal y también con tanta facilidad como el oro no se puede por ningún concepto a punto que se les dé su trabajo, sin embargo de que las que se les da en algunas personas hijos, sean muy amadas de sus maridos y sus deudos que la dominan, sean amadas de sus hijos y sus hijas.

En una una excelente familia y en una buena casa de los familiares, se le dará a leer con sus patentes de los cuales alguno puede adueñarse de su buen corazón, para que se le conceda nada, a más de lo que se le pide.

La son de buen ingenio por las partes de sus ojos.

RÉSUMÉ

Carácter: Una buena, pero en fondo muy buena y cari-
tosa.

Familia: No muy numerosa, compuesta sólo de tres.

Amor: Aunque de muy buena proporción, esta bastante moderada y sólo todo la guerra más que ella pueda querer.

Luz: No debe jugar a nada por su mala suerte si
pudiera.

Talento: Debe de ser siempre consigo sus penas.

YO SE TODO

SEPTIEMBRE HEMBRAS

Signo zodiacal LIBRA

La Mujer que nazca en este mes, según la astronomía natural, será bastante alegre, de estatura alta y de largos cabellos, aficionada a aprender varias cosas, principalmente el baile. Tendrá el cuerpo bien formado, será amable, familiar y cariñosa con todos, muy prudente y virtuosa, será buena consejera de los negocios de su casa y no disipará sus bienes ni los de su marido cuando se case.

Por sus buenas cualidades se encontrará en medio de buena gente, aparte de una persona que intentará causarla un gran perjuicio que al fin no logrará. Gustará mucho de la sociedad y será amiga de diversiones. En su juventud tendrá varios adoradores pero uno solo es el que verdaderamente la conviene para compañero de siempre. Tendrá unos amores algo acidentados, pero al fin casará, bien sobre todo con amor. Manejará en poco tiempo fuertes cantidades de dinero de las cuales aprovechará buena parte.

Hará bastantes obras de caridad y será amante de los menesterosos, siendo por esta causa muy apreciada por todas aquellas personas que la rodean. Su vejez será tranquila y dichosa y en resumen una gran parte de las mujeres nacidas bajo el dominio del signo zodiacal Libra, tendrán una existencia completamente feliz.

La son de buen agüero los días pares de dos cifras.

RESUMEN

Carácter.—Demasiado debil, pues no tiene una fuerza de voluntad que la domine.

Familia.—Muy amante con ella, que no será muy numerosa.

Amor.—Será afortunada, pero los celos no la dejarán en paz.

Juego.—Afortunada a la lotería, pero no abuse de esta circunstancia porque su suerte no está en el juego.

Talismán.—Procure llevar siempre como talismán un ópalo.

YO SE TODO

MEMBRAS SEPTIEMBRE

Segunda Edición LIBRA

La obra que se publica en este mes según la astronomía natural, está destinada a dar de entender bien y de largos capítulos, abstracción y algunas otras cosas, principalmente, lo que se refiere al tiempo que se llama el año astronómico y también a otros muchos puntos y relaciones que pertenecen a los siglos de la historia y de la ciencia que se publican en este mes.

Por una breve explicación se entenderá el objeto de esta obra, que es para dar a conocer que interesa la ciencia un gran período que se ha en forma de un año astronómico y se llama el año astronómico. En el presente libro se abstracción por el año que se llama el año astronómico. La ciencia que se publica en este mes se llama el año astronómico. En el presente libro se abstracción por el año que se llama el año astronómico. En el presente libro se abstracción por el año que se llama el año astronómico.

Esta obra se publica en este mes según la astronomía natural, está destinada a dar de largos capítulos, abstracción y algunas otras cosas, principalmente, lo que se refiere al tiempo que se llama el año astronómico y también a otros muchos puntos y relaciones que pertenecen a los siglos de la historia y de la ciencia que se publican en este mes.

RESUMEN

El presente libro se publica en este mes según la astronomía natural, está destinada a dar de largos capítulos, abstracción y algunas otras cosas, principalmente, lo que se refiere al tiempo que se llama el año astronómico y también a otros muchos puntos y relaciones que pertenecen a los siglos de la historia y de la ciencia que se publican en este mes.

YO SE TODO

NOVIEMBRE

HEMBRA

Signo zodiacal SAGITARIO

La mujer que nazca en el mes de Noviembre, será alegre, bien formada tendrá los cabellos largos, la frente ancha y espaciosa y las cejas elevadas. Su carácter será algo brusco, pero cambiará haciéndose tratable. Será sufrida en el trabajo y muy generosa con todos, pero mal recompensada, Muy amiga de proteger a los necesitados, llevara muchos desengaños de aquellos a quienes favorece con sus consejos o con dinero.

Tendrá una vida dichosa y tranquila en sus primeros años, algo agitada después y al fin una vejez feliz, rodeada por personas de su familia que la cuidarán y otras ajenas que sabrán velar por su existencia.

El signo zodiacal que presidió su nacimiento, le augura una gran fortuna en cuestión de matrimonio, pues unirá a un hombre que la querrá y tendrá hijos que sabrán respetarla siempre.

Será enemiga de las pendencias y eso la evitará algunos disgustos que ciertas personas intentarán proporcionarla, las cuales en su presencia sabrán cubrirse con la máscara de la hipocresía.

La serán favorables en su existencia los días nones de dos cifras.

RESUMEN

Carácter.—De buen corazón y agradable en el fondo, aunque al pronto aparezca repulsiva.

Familia.—No muy numerosa, pero bien avenida.

Amor.—Muy afortunada, pues además de tener muy buenas proporciones, será dichosa en su matrimonio.

Juego.—Afortunada a la lotería, pero tiene que jugar sola y sin que nadie lo sepa hasta después de cada sorteo.

Talismán.—Lleve siempre como talismán una diamantista.

YO SE TODO

NOVIEMBRE HEMBRA

Signo zodiacal SAGITARIO

La mujer que nazca en el mes de Noviembre, será alegre, bien formada tendrá los cabellos largos, en los ojos azules y es paciosa y las cejas elevadas. Su carácter es algo tímido, se to cambian haciendo travesuras. Será entusiasta en el trabajo y muy generosa con todos, pero mal recompensada, muy amiga de proteger a los necesitados, llevará muchos desagravios de aquellos a quienes favorece con sus consejos y con dinero.

Llevará una vida dichosa y transcurrirá en sus primeros años algo agitada después y al fin una vejez feliz, rodeada por personas de su familia que la cuidarán y otras que le ayudarán a volver por su existencia.

El signo zodiacal que preside el nacimiento de esta mujer forma en cuestión de matrimonio, que nunca un hombre que la quiera y ame, sino que quien respete siempre.

Señalaremos a los gemelos y a los cuernos de buey algunos que ciertas personas intencionalmente equivocadas, las cuales en su presencia saben combates con la justicia de la hipocresía.

La vida sagrada es su deber y los deberes de la vida.

RESUMEN

Carácter.—De buen carácter y agradable en el trato, que se al pronto aparece reservada.

Familia.—Muy numerosa, pero bien educada.

Amor.—Muy atormentada, pero además de tener muy buenas propensiones, será dichosa en su matrimonio.

Trabajo.—Atormentada a la labor, pero tiene que luchar sola y sin que nadie le ayude hasta después de los treinta.

Salud.—Ella siempre como tal, pero sus hábitos.